



Dugaan Malapraktik, Kepala Bayi Tertinggal dalam Rahim Humas RSUD Ulin sebut 'Sesuai Standar'



Mencuatnya dugaan Malapraktik saat persalinan di Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Ulin Banjarmasin ramai menjadi pemberitaan usai keluarga korban melaporkan kejadian tersebut ke polisi.

► BERSAMBUNG HAL 10

BERI KETERANGAN - Humas RSUD Ulin Banjarmasin, Yan Kurniawan saat memberikan keterangan terkait adanya dugaan malapraktik.

Belum hadapi Indonesia Uzbekistan ngaku Dekat dengan Juara



DOHA, K.Pos - Timnas Uzbekistan mengaku akan lebih dekat dengan gelar Piala Asia U-23 yang mereka dapatkan pada 2018 dengan kemenangan melawan timnas U-23 Indonesia.

Selain itu, kemenangan melawan timnas U-23 Indonesia juga akan memastikan Uzbekistan lolos ke Olimpiade Paris 2024.

Penyerang Uzbekistan, Khusayin Norchaev mengatakan, perjalanan timnya untuk mencapai prestasi terbaik masih harus menjalani dua pertandingan lagi.

Uzbekistan akan melawan timnas U-23 Indonesia di semifinal Piala Asia U-23 2024 di Abdullah bin Khalifa Stadium, Doha, Qatar, pada 29 April 2024 pukul 21.00 WIB.

Jika mereka menang, ► BERSAMBUNG HAL 10

istimewa
BABAK SEMIFINAL - Babak semifinal Piala Asia U-23 2024 yang akan digelar, Senin (29/4/2024) malam, di Stadion Abdullah bin Khalifa, mempertemukan Timnas U-23 Indonesia dengan Uzbekistan.

Kalsel

Syamsuddin Noor tak lagi berstatus Internasional



istimewa
POTRET BANDARA SYAMSUDDIN NOOR - Inilah salah satu sisi wajah Bandara Syamsuddin Noor Banjarmasin di Banjarbaru yang tak lagi berstatus Bandara Internasional.

JAKARTA, K.Pos - Sebanyak 17 bandara di Indonesia dicabut dari status bandara Internasional oleh Kementerian Perhubungan (Kemenhub).

Hal berdasar pada Keputusan Menteri (Kepmen) Nomor 31/2024 (KM 31/2004) tentang Penetapan Bandar Udara Internasional, pada tanggal 2 April 2024 lalu.

Yang menyedihkan, dari 17 bandara yang dicabut dari ► BERSAMBUNG HAL 10

Mappanre Ri Tasi'e

Eo 58 Production, sukses gelar Pesta Spektakuler



Eo 58 production asal Kotabaru sukses gelar pesta spektakuler di Kabupaten Tanah Bumbu dalam kegiatan Mappanre Ri Tasi'e, Sabtu (27/04/2024) malam. (ist)

BATULICIN, K.Pos-Malam puncak kegiatan Mappanre Ri Tasi'e yang berlangsung pada Sabtu (27/04/2024) malam berlangsung dengan meriah.

Suksesnya hajatan spektakuler dengan menampilkan artis-artis papan atas ibukota ini merupakan racikan 58 production Event organizer (Eo) asal Kotabaru.

Kiprah Eo ini tidak diragukan lagi di Bumi Saijaan, bahkan ► BERSAMBUNG HAL 10

Peringati Hari Kartini, Ketua TP PKK Ingatkan Pentingnya Mengingat Jasa Pahlawan

Pemerintah Kabupaten Tanah Bumbu (Pemkab Tanbu) peringati Hari Kartini 2024 dengan di Auditorium 7 Februari Pagatan, Kecamatan Kusan Hilir pada Kamis (25/4/2024).

BATULICIN, K. Pos – Mengusung tema “Bangkit Semangat Berjuang di Era Digital, Perempuan Indonesia Hebat,” kegiatan tersebut dihadiri langsung Ketua TP PKK Tanbu Wahyu Windarti.

Dalam sambutannya, Ketua TP PKK Tanbu menegaskan pentingnya mengingat jasa pahlawan yang telah berjasa bagi bangsa dan negara.

“RA Kartini adalah sosok yang memperjuangkan hak sehingga emansipasi wanita semakin meluas serta peran wanita di negeri semakin meningkat,” ungkapnya

Hari Kartini rutin diperingati



PERINGATAN HARI KARTINI - Ketua TP PKK Tanah Bumbu Wahyu Windarti berikan sambutan pada peringatan Hari Kartini 2024 di Auditorium 7 Februari Pagatan, Kecamatan Kusan Hilir pada Kamis (25/4). (ist)

setiap tanggal 21 April, sebagai sosok yang memperjuangkan emansipasi perempuan dalam meraih kebebasan dan hak yang setara.

Wujud penghargaan terhadap

jasa pahlawan perempuan tersebut sepatutnya setiap perempuan mampu terus berdaya sesuai dengan keahlian dan profesinya.

Peran nyata perempuan ikut serta

membangun daerah hal tersebut terwujud melalui program-program pemberdayaan yang di inisiasi kelompok perempuan.

Perempuan begitu spesial wujud perannya sehingga patut dijaga dan dilindungi serta hak yang sama sebagai warga negaranya.

“Bukan saja terhadap perempuan tetapi perlindungan terhadap perdagangan orang, perempuan dan anak,” pungkasnya.

Kegiatan tersebut berlanjut dengan seminar, turut hadir duta forum anak, pejabat daerah dan organisasi perempuan se tanah bumbu.

Seminar tersebut mengangkat tema, peran ganda: mengatasi stigma terhadap perempuan yang berkarier dan mengurus keluarga.

Perempuan punya hak yang sama dalam konteks peran memajukan bangsa dan negara melalui karyanya (tim/ril).

Disdukcapil Siap Layani Dokumen Kependudukan di Expo 2024

BATULICIN, K. Pos - Dinas kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) Kabupaten Tanah Bumbu (Tanbu) siap layani dokumen kependudukan di stand Expo 2024. Pelayanan di buka mulai pukul 14.00 hingga pukul 22.00 Wita.

Disdukcapil mengapresiasi kepercayaan dari Bupati Tanbu untuk layanan dokumen kependudukan masyarakat melalui stand Expo Tanah Bumbu 2024.

“Pelayanan tersebut terlaksana sejak di bukanya expo yang dianggap strategis,” kata Kepala Disdukcapil Tanbu Gento Hariyadi, Kamis (25/04).

Selama expo berlangsung lanjut Gento, pihaknya memberikan berbagai layanan sehingga segala penerbitan dokumen bisa dilakukan seperti biasanya.

“Segala administrasi



LAYANAN DOKUMEN KEPENDUDUKAN - Disdukcapil Tanah Bumbu buka layanan dokumen kependudukan di Expo Tanah Bumbu 2024. (ist)

kependudukan bisa dilakukan, baik pelayanan pendaftaran penduduk maupun pencatat sipil, semua dokumen bisa diterbitkan,” terangnya.

Gento Hariyadi menambahkan,

apa yang diterbitkan di dinas, maka bisa juga diterbitkan di stand expo sehingga administrasi dan pengurusannya akan lebih mudah.

Selama berlangsungnya

pameran baik wilayah Kusan Hilir dan sekitarnya bisa mendapatkan pelayanan yang lebih baik.

“Masyarakat tidak lagi jauh-jauh datang ke kantor dan sembari menikmati hiburan yang disuguhkan selama perayaan Mappanre Ri tasie berlangsung,” ujarnya.

Untuk menunjang pelayanan tersebut, Disdukcapil Tanbu bekerjasama dengan pihak ketiga yang mengadakan jaringan internet tertutup atau jartub, sehingga bisa mendapatkan benefit yang besar, bisa terkoneksi, baik ke server di pusat termasuk kerjasama dengan pihak Diskominfo Tanbu.

“Masyarakat akan semakin sadar tentang arti pentingnya kepemilikan dokumen kependudukan, terjadi mutual simbiosisme pelayanan dan hiburan expo 2024,” pungkasnya. (tim/ril)



Pemprov Telah Perbaiki Ruas Jalan Lampihong-Paringin

Ruas jalan Lampihong-Paringin, Kabupaten Balangan telah selesai diperbaiki oleh Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan (Pemprov Kalsel) melalui Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kalsel.

BANJARBARU, K. Pos - Kepala Dinas PUPR Kalsel, Ahmad Solhan melalui Kabid Bina Marga Azan Syariful Muaz mengatakan sampai saat ini, progres sudah mencapai 94 persen.

“Tinggal pemasangan marka jalan dan lainnya,” ujarnya di Banjarbaru, Jumat (26/4/2024).

Ia menyebutkan perbaikan ruas jalan Lampihong-Paringin sepanjang 11,58 km dengan Anggaran APBD



SELESAI DIPERBAIKI - Ruas jalan Lampihong-Paringin, Kabupaten Balangan Kalsel yang telah selesai diperbaiki. (ist)

sebesar Rp6.6 miliar.

“Jadi jalan tersebut sudah kita perbaiki dengan pengerjaan pelapisan aspal dan peninggian jalan yang langsur,” terangnya.

Apalagi, daerah ini termasuk rawan karena faktor geografisnya. Namun, hampir semua ruas jalan provinsi di Kalsel dapat ditangani pada tahun ini, termasuk di daerah

Lampihong-Paringin yang juga merupakan daerah rawan longsor.

“Oleh karena itu, diimbau bagi kendaraan angkutan berat agar bisa lewat jalan nasional. Namun, hal tersebut menjadi tanggung jawab Dinas Perhubungan untuk melakukan tindakan,” ujarnya.

Ia berharap ke depannya Dinas PUPR Kalsel dan Dinas Perhubungan baik di provinsi maupun kabupaten, dapat duduk bersama untuk memastikan kemampuan tonase jalan provinsi secara keseluruhan.

“Hal tersebut penting untuk meminimalisasi terjadinya longsor pada jalan provinsi dan mengoptimalkan pembiayaan APBD yang telah disediakan,” pungkasnya. (ans/rii)

Dispersip Upayakan Perpustakaan Penuhi Komponen Standar Nasional

BANJARMASIN, K. Pos - Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (Dispersip) Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel) mengupayakan perpustakaan daerah (Perpusda) pada 13 kabupaten/kota dapat memenuhi sembilan komponen perpustakaan berstandar nasional.

Kepala Dispersip Kalsel Nurliani Dardie mengatakan pihaknya gencar mensosialisasikan dan membina perpustakaan secara rutin di tiap daerah untuk memastikan Perpustakaan memiliki standar nasional agar dapat terakreditasi.

“Dalam rangka mengupayakan Perpustakaan memenuhi sembilan komponen standar nasional, hal ini sejalan dengan upaya meningkatkan indeks prestasi literasi masyarakat di Kalimantan Selatan,” ujarnya di Banjarmasin, Jumat (19/4/2024).

Nurliani menyebutkan sembilan komponen itu di antaranya, yakni format atau borang untuk pengisian standar nasional perpustakaan (SNP).

“Pada pengisian SNP, kita pastikan apakah perpustakaan sudah memiliki koleksi buku 1.000 judul dan 1.000 eksemplar. Kita pastikan



SOSIALISASI - Dispersip Kalsel menggelar sosialisasi pembinaan perpustakaan di Kabupaten Kotabaru, Kamis (18/4). (ist)

juga apakah sudah memiliki nomor pokok perpustakaan (NPP),” ujarnya.

Selanjutnya, harus mengisi borang sebelum mengunduh dan mencetak sertifikat NPP. Komponen standar nasional berikutnya adalah mengisi data lanjutan, kepengurusan dan pengisian data jumlah buku, fasilitas memadai yang harus dimiliki perpustakaan, informasi kepala sekolah, pengelolaan, dan jumlah kelas.

Nurliani menuturkan dalam

upaya mencapai sembilan komponen itu, pihaknya baru saja menggelar sosialisasi kepada 50 peserta di Perpustakaan Kabupaten Kotabaru pada Kamis kemarin.

Para peserta yang mengikuti sosialisasi, kata dia, terdiri dari pengelola perpustakaan sekolah, perpustakaan desa, dan lembaga yang berkaitan dengan perpustakaan khususnya dari pedalaman.

Ia menjelaskan pula, upaya ini perlu dilakukan secara masif

guna memberikan pemahaman terkait pentingnya perpustakaan memiliki standar nasional agar dapat terakreditasi di Perpustakaan Nasional (Perpusnas) RI.

Nurliani berharap seiring dilaksanakannya sosialisasi perpustakaan ke tiap kabupaten/kota, indeks prestasi literasi masyarakat juga ikut meningkat sehingga semakin banyak perpustakaan di daerah yang terakreditasi.

Kepala Dispersip Kabupaten Kotabaru Kamirudin menilai akreditasi perpustakaan sangat penting untuk pengisian borang dan data lain sebagai dasar bagi instansi mencatat bahwa kondisi saat ini kebanyakan perpustakaan hanya berupa entri berdasarkan nama perpustakaan secara umum saja.

“Data perpustakaan yang baik harus mencakup profil perpustakaan yang menjelaskan seluruh kegiatan, mulai dari pengadaan koleksi hingga program kerja yang dilakukan. Karena data yang lengkap diperlukan untuk merumuskan kebijakan dan program kerja di masa mendatang,” ujar Kamirudin. (ant)



Ibnu Sina: Peringati Hari Otonomi Daerah, Komitmen Perkuat Demokrasi

“Siapapun bisa jadi kepala daerah asalkan dia warga negara Indonesia. Oleh karena itu, otonomi ini harus kita syukuri, kita rawat, kita jaga. Jangan sampai otonomi ditarik kembali”

BANJARMASIN, K.Pos - Pemerintah Kota Banjarmasin menggelar Apel Peringatan Hari Otonomi Daerah XVIII Tahun 2024 dengan tema “Otonomi Daerah Berkelanjutan Menuju Ekonomi Hijau dan Lingkungan Sehat” berlangsung di Halaman Balai Kota Banjarmasin, Jalan RE Martadinata, Kamis (25/4).

Bertindak selaku Inspektur Apel, Wali Kota Banjarmasin H Ibnu Sina, turut hadir Sekretaris Daerah Kota Banjarmasin, Ikhsan Budiman, Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesra, Machli Riyadi, serta sejumlah pimpinan, Forkopimda, SKPD, dan jajaran di Lingkungan Pemerintah Kota Banjarmasin.

Dalam sambutannya, Wali Kota Banjarmasin, H Ibnu Sina, memberi



OTONOMI - Apel Peringatan Hari Otonomi Daerah XVIII Tahun 2024 dengan tema “Otonomi Daerah Berkelanjutan Menuju Ekonomi Hijau dan Lingkungan Sehat” berlangsung di Halaman Balai Kota Banjarmasin, Jalan RE Martadinata, Kamis (25/4).(ist)

penghargaan kepada semua pihak yang telah turut serta dalam peringatan Hari Otonomi Daerah ke-28.

“Pertama-tama, kami pemerintah Kota Banjarmasin mengucapkan selamat hari otonomi daerah ke-28. Terima kasih pak gubernur, terima kasih pak menteri dalam negeri, terima kasih pak presiden republik Indonesia, pak Joko Widodo,” ujarnya dengan penuh rasa syukur.

“La menegaskan pentingnya desentralisasi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan penyelenggaraan pemerintahan.

“Berbagai inovasi yang diberikan dengan keleluasaan otonomi daerah sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat dan warga Kota Banjarmasin, seperti pelayanan yang cepat, mudah, dan baik. Prima, terima kasih banyak,” jelasnya.

Lebih lanjut, Ibnu mengajak semua pihak untuk melayani masyarakat dengan baik, karena Menurutnya, esensi dasar dari hukum negara adalah mensejahterakan rakyat dan melaksanakan demokrasi.

“Siapapun bisa jadi kepala daerah asalkan dia warga negara Indonesia. Oleh karena itu, otonomi ini harus kita syukuri, kita rawat, kita jaga. Jangan sampai otonomi ditarik kembali,” bebernya.

Terakhir, ia berharap peringatan Hari Otonomi Daerah ke-28 di Kota Banjarmasin dapat menjadi momentum untuk meneguhkan komitmen dalam memajukan kesejahteraan masyarakat dan melaksanakan demokrasi yang lebih partisipatif.

“Diharapkan, dengan dukungan semua pihak, Kota Banjarmasin akan terus menjadi contoh kota yang maju dan berdaya saing, menuju ekonomi hijau dan lingkungan yang sehat untuk generasi masa depan,” tutupnya.(fdl/ri)

Orari Banjarmasin, jangan sampai menyebarkan berita Hoaks

BANJARMASIN, K.Pos - Wali Kota Banjarmasin, H Ibnu Sina menghadiri serta memberikan sambutan pada pengukuhan Pengurus ORARI (Organisasi Amatir Radio Indonesia) Lokal Banjarmasin masa bakti 2024-2027, yang berlangsung di siring panggung Balai kota Banjarmasin. Kamis (25/04/24).

Turut hadir dalam kegiatan, Sekdako Banjarmasin, Ikhsan Budiman, Ketua Orari daerah Kalsel, Husaini, ketua Orari Banjarmasin, Mahyuddin serta wakil ketua Orari Banjarmasin, Husin Luthfie, forkompinda beserta anggota Orari daerah Kalsel terkait.

Pada kesempatan itu, Wali Kota Banjarmasin, H Ibnu Sina menyampaikan ucapan selamat sukses kepada pengurus ORARI lokal Banjarmasin. Dengan penuh harap, ia mengungkapkan keyakinannya bahwa di bawah kepemimpinan baru ini, ORARI akan semakin kokoh dan berperan aktif dalam pembangunan Kota Banjarmasin.

H Ibnu Sina, menegaskan

pentingnya peran ORARI sebagai mitra strategis pemerintah Kota Banjarmasin. Ia menyatakan keyakinannya bahwa ORARI memiliki potensi besar untuk turut serta dalam upaya peningkatan kualitas hidup masyarakat, terutama melalui pengembangan komunikasi dan teknologi informasi. “ORARI harus menjadi mitra yang tangguh bagi pemerintah, tidak hanya dalam hal pengembangan teknologi komunikasi, tetapi juga dalam mendukung program-program kesejahteraan masyarakat,” ujar H Ibnu Sina.

Selain itu, ia juga menyoroti pentingnya etika dalam menyebarkan informasi. Wali Kota Banjarmasin dengan tegas menyatakan bahwa anggota ORARI harus menghindari menyebarkan berita bohong, hoaks, serta fitnah dan kebencian. “Di era informasi digital seperti sekarang ini, penyebaran informasi yang tidak benar dapat berdampak sangat buruk bagi stabilitas sosial dan politik,” ucapnya.

Oleh karena itu, beliau berharap agar ORARI Lokal Banjarmasin



ORARI - Pengukuhan Pengurus ORARI (Organisasi Amatir Radio Indonesia) Lokal Banjarmasin masa bakti 2024-2027, berlangsung di siring panggung Balai kota Banjarmasin. Kamis (25/04/24).(ist)

dapat menjadi garda terdepan dalam menyebarkan informasi yang akurat dan bertanggung jawab.

Tidak hanya itu, H Ibnu Sina juga menekankan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan di tengah-tengah masyarakat. Menurutnya, kondisi politik yang sensitif membutuhkan kerja sama semua pihak untuk menjaga stabilitas dan harmoni sosial. “Kita harus tetap solid dan kompak dalam menghadapi segala tantangan, terutama dalam memastikan Kota Banjarmasin tetap menjadi tempat yang aman, nyaman, dan sejahtera

untuk semua warganya,” tegasnya.

Dengan demikian, harapan Wali Kota Banjarmasin adalah agar ORARI Lokal Banjarmasin dapat terus berperan aktif dalam mendukung pembangunan Kota Banjarmasin yang lebih baik. Dengan menjaga komunikasi yang efektif dan bertanggung jawab di antara anggotanya, serta tetap mengutamakan prinsip-prinsip moral dan etika, ORARI di bawah kepemimpinan baru diharapkan dapat memberikan kontribusi yang nyata bagi kemajuan Kota Banjarmasin dan kesejahteraan masyarakatnya.(fdl/ri)



Inovasi Lindungi Pren Hantarkan Balangan Wakili Kalsel Penilaian Paritrana Award 2024

Balangan menjadi salah satu daerah yang mewakili Kalimantan Selatan mengikuti proses penilaian wawancara secara daring atas kepedulian pemerintah daerah melindungi pekerja rentan (Paritrana Award), bertempat di ruang rapat bupati belum lama tadi.

PARINGIN, K.Pos- Bupati Balangan, Abdul Hadi dalam wawancara tersebut didampingi Asisten Pembangunan dan Perekonomian, Ir. Tuhalus dan Kepala Bidang Pembinaan Pelatihan Kerja Produktivitas dan Hubungan Industrial Dinas Koperasi UMKM dan Tenaga Kerja, Slametno. Bupati memberikan persentasi kepada 10 orang tim penilai.

Abdul Hadi, Sabtu (27/4/2024) menyampaikan, untuk melindungi tulang punggung keluarga pencari nafkah serta menjaga keberlangsungan ekonomi apabila terjadi hal-hal yang tidak diinginkan



Bupati Balangan Abdul Hadi saat wawancara dengan penilai Paritrana Award 2024. (ist)

perlu dibuat kebijakan, maka tercetuslah inovasi Lindungi Pren (melindungi pekerja rentan melalui BPJS Ketenagakerjaan).

“Untuk saat ini warga Balangan yang terlindungi sekitar 41.000 jiwa. Alhamdulillah berkat doa dan dukungan semua pihak usaha saya

mempertahankan konsensi bagi hasil pertambangan secara by origin (pembagian proporsional sesuai dengan produksi yang dihasilkan dari wilayah Balangan) dimudahkan dan dilancarkan sehingga APBD Balangan terus meningkat,”katanya.

Lanjutnya, untuk mewujudkan

perlindungan masyarakat ekosistem desa pada anggaran perubahan akan menambah perlindungan pekerja rentan sekitar 20.000 jiwa, sehingga Balangan mencapai lebih dari 100% pekerja rentan terlindungi.

“Saya berharap dengan APBD yang besar pemerintah daerah selalu hadir untuk membantu mengatasi permasalahan yang dirasakan warga melalui program-program inovasi,”ujarnya.

Diungkapkannya lagi, bahwa tahun 2023 sampai April 2024 program Lindungi Pren menyerahkan santunan jaminan kematian pekerja rentan kepada ahli waris senilai Rp 2.394.000.000.

“Saya berharap melalui program Lindungi Pren menghantarkan Kabupaten Balangan sebagai peraih pertama Paritrana Award tahun 2024,” pungkasnya.(ndi/mcb)

Teks foto

Bupati Balangan Abdul Hadi saat wawancara dengan penilai Paritrana Award 2024. (ist)

Stand Sekretariat DPRD Balangan Tampilkan Kegiatan DPRD dan Kemajuan Pembangunan Kabupaten Balangan

PARINGIN, K Pos- Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Balangan turut memeriahkan Balangan Expo 2024 dengan menampilkan berbagai informasi-informasi di stand mereka.

Sekretaris DPRD Balangan, H Tamrin menyampaikan, tema yang digunakan kali ini menampilkan berbagai macam miniatur, foto dan konten-konten kegiatan DPRD Kabupaten Balangan.

“Selain itu, juga menampilkan pembangunan Kabupaten Balangan dari masa ke masa sampai tahun 2024,” tambahnya.

tersebut bertujuan untuk menyampaikan pesan kepada



Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Balangan turut memeriahkan Balangan Expo 2024. (kurnadi)

seluruh masyarakat yang saat ini setiap hari terjadi perubahan pembangunan di Kabupaten Balangan.

“Ini adalah bukti nyata sinergitas antara Pemerintah Daerah, DPRD Kabupaten Balangan dan masyarakat

serta swasta,” kata Sekwan.

Adapun konten yang ditampilkan adalah berbagai macam kegiatan-kegiatan DPRD Kabupaten Balangan, seperti kegiatan legislasi, kegiatan budgeting dan pengawasan pembangunan.

Ketiga hal tersebut disampaikan melalui konten-konten di stand, bahwa semua pihak terlibat dalam pembangunan di Kabupaten Balangan dan Kabupaten Balangan selalu meningkatkan pembangunan tersebut, baik secara fisik maupun non fisik.

“Mudah-mudahan dengan informasi yang disuguhkan oleh stand Sekretariat DPRD Balangan menambah informasi kepada masyarakat kita yang menikmati di area Balangan Expo 2024,” pungkask Tamrin.

Stand Sekretariat DPRD Balangan juga menyediakan photo booth bagi para pengunjung stand dan berkesempatan untuk mendapatkan hadiah. (Kur)

Soal FN, tersangka Penipuan Investasi BBM Bodong Tim Kuasa Hukum 'Angkat Bicara'

Kuasa hukum Dr Junaidi SH MH menyatakan, berbagai tuduhan yang dilontarkan terhadap FN (27), klinenya yang diduga seorang penipu atau melakukan penggelapan berkedok bisnis investasi BBM bodong, sama sekali tidak benar.



BERI KETERANGAN - Tim Kuasa Hukum tersangka FN, yakni Dr Junaidi SH MH (tengah) di dampingi Siswansyah SH MH dan Setiawan SH saat memberikan keterangan.

BANJARMASIN, K.Pos - Apalagi jika ada yang mengait-ngaitkan dugaan keterlibatan sang suami yang 'nota benanya' adalah seorang anggota kepolisian, juga sangatlah tidak tepat.

"Pasalnya, bisnis investasi BBM yang selama ini dilakukan klien kami FN, dijalkannya semenjak 2019 lalu dan pada saat itu belum menikah dengan suaminya (anggota Polri, red) sekarang," terang Tim Kuasa Hukum FN, Dr Junaidi SH MH bersama rekan Siswansyah SH MH dan Setiawan SH, Kamis (25/4/24) lalu.

Dijelaskan, semenjak 2019 lalu

hingga awal April 2024, bisnisnya berjalan lancar dan bahkan penginvestasi bisnis BBM tersebut berjalan aman dan lancar, ditambah para penanam investasi sudah banyak yang mendapatkan hasil.

"Dari bisnis investasi BBM yang dilakukan FN hampir 99 persen para penginves telah menerima hasil, jadi tidak benar apa yang diisukan melalui

medsos yang selama ini beredar," ungkap Dr Jun, panggilan akrab Dr Junaidi SH MH.

Tidak hanya itu, tuduhan dugaan penipuan kliennya sangatlah tidak tepat, di mana untuk menanamkan investasi BBM kepadanya ada sebagian yang langsung mengirimkan uang ke rekeningnya, dan bahkan ada yang mentransfer modal dulu, dan

setelah dananya masuk baru mereka memberitahukan telah mentransfer.

Dijelaskan, adapun adanya permasalahan hukum yang menimpa kliennya tersebut berawal dari pelapor berinisial J yang meinvestasikan dananya sebesar Rp50 juta terhadap bisnis BBM milik FN.

Namun belakangan, pada pertengahan April 2024, kondisi yang dibisniskan hasilnya kurang bagus alias minim.

"Padahal pihak kami telah menawarkan perdamaian untuk mengembalikan dana yang diinvestasikan tersebut, namun J tidak bersedia," ucapnya.

Parahnya lagi, setelah sebagian aset penting, karena bisa menghasilkan atau pemasukan, turut disita Polisi, para investor mendadak ingin serentak mengambil dananya. "Padahal jika bersabar dan bergiliran, pasti bisa teratasi semuanya," pungkas Dr Jun. (gin)

Bamsoet: UU Pemilu perlu disempurnakan di awal pemerintahan mendatang

"Terkait sistem pemilu, ambang batas parlemen, ambang batas pencalonan presiden-wakil presiden, besaran kursi per daerah pemilihan, konversi suara menjadi kursi, keserentakan pemilu, digitalisasi, hingga biaya politik yang mahal"

JAKARTA, K.Pos - Ketua MPR RI Bambang Soesatyo menyebut penyempurnaan Undang-Undang (UU) tentang Pemilihan Umum (Pemilu) perlu dilakukan di masa awal pemerintahan mendatang, baik di tahun 2025 atau 2026.

Politisi yang akrab disapa Bamsoet itu mengatakan hal tersebut diperlukan agar partai politik dan penyelenggara pemilu serta pihak terkait lainnya memiliki waktu yang cukup untuk melakukan sosialisasi dan persiapan terhadap pemilu selanjutnya.

"Ada baiknya penyempurnaan UU Pemilu tersebut selesai pada



Ketua MPR RI Bambang Soesatyo. (ist)

awal masa pemerintahan yang akan datang," kata Bamsoet dalam keterangan resminya yang diterima di Jakarta, Sabtu.

Dari berbagai putusan MK dan hasil evaluasi pemilu, menurutnya, ada beberapa hal yang perlu disempurnakan dalam UU Pemilu yang akan datang.

Antara lain, kata dia, terkait sistem pemilu, ambang batas parlemen,

ambang batas pencalonan presiden-wakil presiden, besaran kursi per daerah pemilihan, konversi suara menjadi kursi, keserentakan pemilu, digitalisasi, hingga biaya politik yang mahal.

Menurutnya, pandangan Presiden Terpilih Prabowo Subianto yang mengatakan bahwa demokrasi di Indonesia berisik dan melelahkan, serta pandangan Presiden RI ke-6 Susilo Bambang Yudhoyono yang menilai politik semakin mahal, juga perlu menjadi refleksi bagi penyelenggaraan pemilu.

"Berbagai pandangan tersebut mengindikasikan bahwa perlu adanya evaluasi untuk menyempurnakan sistem pemilu, baik dari segi peraturan maupun teknis di lapangan," katanya.

Di samping itu, dia mengatakan bahwa Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dan Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI) yang sejak tahun 2017 sudah melakukan kajian yang menekankan perlunya negara hadir memberikan dukungan

terhadap pendanaan partai politik.

Sehingga partai politik, menurutnya, tidak tersesat dalam memenuhi kebutuhan operasionalnya.

Idealnya, kata dia, suara sah yang didapatkan partai politik dikompensasi Rp16.922 per suara.

Dari kebutuhan ideal tersebut, menurutnya, KPK dan LIPI menyebut negara bisa memenuhi 50 persennya, yakni sekitar Rp8.461 per suara.

Namun saat ini berdasarkan PP Nomor 1 Tahun 2018, menurutnya, negara hanya bisa memberikan bantuan pendanaan kepada partai politik sebesar Rp1.000 per suara sah.

"Hasil kajian KPK dan LIPI tersebut sangat menarik untuk dielaborasi lebih jauh, sehingga partai politik tidak lagi terjebak dalam oligarki. Membersihkan partai politik dari torpedo oligarki kekuatan uang juga akan berefek pada kualitas pengambilan keputusan politik dalam melayani kepentingan rakyat yang lebih besar," kata dia. (ant/asp)

Indonesia jadi satu-satunya negara Asia Tenggara di semifinal

“Sebelumnya, Asia Tenggara diwakili empat negara termasuk Indonesia pada turnamen kelompok umur dua tahunan ini”

JAKARTA, K. Pos - Indonesia menjadi satu-satunya negara Asia Tenggara yang bermain di semifinal Piala Asia U-23 2024 Qatar menyusul satu wakil lainnya yang mencapai perempat final, Vietnam, gugur di tangan Irak dengan skor 0-1.

Bermain di Stadion Al Janoub, Al Wakrah, Sabtu WIB, Irak keluar sebagai pemenang melalui gol penalti Ali Jasin Elaibi pada menit ke-64 dan membuat mereka menantang Jepang di semifinal pada Selasa (30/4) pukul 00.30 WIB di Stadion Jassim bin Hamad, Doha.

Sebelumnya, Asia Tenggara diwakili empat negara termasuk Indonesia pada turnamen kelompok umur dua tahunan ini.

Namun, dua wakil lainnya selain Indonesia dan Vietnam yaitu Thailand dan Malaysia harus gugur lebih dulu di babak penyisihan grup.

Thailand yang memulai Piala Asia U-23 dengan kemenangan 2-0 atas



Pesepak bola Timnas U-23 Indonesia Marselino Ferdinan (tengah) melewati dua pesepak bola Timnas U-23 Korea Selatan pada babak perempat final Piala Asia U-23 2024 di Stadion Abdullah bin Khalifa, Doha, Qatar, Jumat (26/4/2024). (ist)

Irak di Stadion Al Janoub, Al Wakrah, harus tertunduk lesu pada dua laga sisa Grup C dengan kekalahan 0-5 dari Arab Saudi dan 0-1 dari

Tajikistan.

Torehan satu kemenangan dan dua kekalahan ini membuat Thailand menyelesaikan babak grup di posisi

buncit dengan koleksi tiga poin.

Sementara untuk Malaysia, negara tetangga Indonesia itu tak beruntung di hadapan tiga negara lainnya yang ada di Grup D.

Malaysia takluk 0-2 dari Uzbekistan, takluk 0-2 dari Vietnam, dan takluk 1-2 dari Kuwait. Malaysia hanya mencetak satu gol dan kebobolan enam gol pada babak grup yang membuat mereka mengakhiri Grup D dengan tanpa meraih poin dan selisih gol minus lima.

Adapun untuk Indonesia, tampil sebagai tim debutan, Garuda Muda yang melaju ke semifinal untuk pertama kalinya ini akan menghadapi Uzbekistan di Stadion Abdullah bin Khalifa, Doha, Senin (29/4) pukul 21.00 WIB.

Jadwal semifinal Piala Asia U-23 2024:

Senin (29/4)

Indonesia vs Uzbekistan di Stadion Abdullah bin Khalifa, Doha, pukul 21.00 WIB

Selasa (30/4)

Jepang vs Irak di Stadion Jassim bin Hamad, Doha, pukul 00.30 WIB. (ant/asp)

Bambang Nurdiansyah: Pencapaian timnas U-23 hasil upaya semua pihak

MEDAN, K. Pos- Penyerang tim nasional Indonesia era 1980-an Bambang Nurdiansyah mengatakan, pencapaian tim nasional U-23 Indonesia di Piala Asia U-23 AFC 2024, yang berhasil menembus semifinal, merupakan hasil dari upaya semua pihak.

“Prestasi itu perlu diacungi jempol. Respek untuk pemain, pelatih dan pengurus PSSI yang ingin tim ini maju,” ujar Bambang ketika dihubungi dari Medan, Minggu.

Pria yang kini berusia 63 tahun itu menilai, performa pemain selama Piala Asia U-23 2024 sangat baik karena besarnya motivasi dan kemauan mereka.

Sementara tim pelatih, kata laki-laki yang akrab disapa Banur

itu, mampu menempatkan pemain yang tepat sesuai kemampuan dan terus melakukan pembenahan-pembenahan baik secara fisik, mental maupun taktik.

Adapun PSSI dianggapnya bisa menyediakan semua fasilitas yang diperlukan untuk menunjang performa skuad berjudul Garuda Muda.

“Memang tidak ada yang sempurna. Kekurangan pasti ada. Namun, menurut saya progres timnas U-23 sangat luar biasa,” kata Bambang, penyerang yang ikut membawa timnas Indonesia merebut medali emas sepak bola putra SEA Games 1991.

Timnas U-23 Indonesia, dia menambahkan, mempunyai ketahanan fisik dan mental yang memadai, terlihat ketika mereka

mampu mengalahkan Korea Selatan di babak perempat final Piala Asia U-23 2024 melalui adu penalti.

Bambang menegaskan, ketika fisik, taktik dan mental timnas U-23 optimal maka pemain tidak akan gentar atau minder dengan lawan.

“Kepercayaan diri terangkat karena mereka memiliki kemampuan untuk mengatasi lawan di lapangan,” tutur pelatih yang sebelumnya menangani tim Persipal Palu di Liga 2 tersebut.

Timnas U-23 yang berstatus debutan di Piala Asia U-23 sukses lolos hingga ke semifinal Piala Asia U-23 AFC 2024.

Di babak empat besar, skuad asuhan pelatih Shin Tae-yong akan menjajal kekuatan Uzbekistan pada

Senin (29/4) di Stadion Abdullah bin Khalifa, Doha, Qatar.

“Uzbekistan itu memiliki cara bermain ala Eropa Timur yang cepat dan bertenaga. Pemain harus memerhatikan bola-bola silang dan diagonal karena pemain Uzbekistan berpostur tinggi,” kata Bambang Nurdiansyah.

Berlaga di semifinal Piala Asia U-23 2024 membuat timnas U-23 Indonesia lebih dekat ke Olimpiade 2024 di Paris.

Piala Asia U-23 2024 menyediakan tiga slot langsung ke Olimpiade 2024 yakni juara, “runner-up” dan peringkat ketiga. Untuk peringkat keempat harus menghadapi laga “playoff” melawan wakil dari Afrika yaitu Guinea. (ant/asp)



Pj Bupati HSU bersama Organisasi Wanita Peringati Hari Kartini

Peringatan Hari Kartini ke-145 yang diselenggarakan di Kabupaten Hulu Sungai Utara (HSU) digelar di aula KH Idham Chalid, Amuntai.

AMUNTAI, K.Pos - Peringatan yang dihadiri Forkopimda, Pj Ketua TP PKK HSU dan Organisasi wanita di Kabupaten HSU tersebut, dihadiri pula Pj Bupati HSU Zakly Asswan, Jumat (26/04).

Organisasi wanita yang berhadir serempak menggunakan baju kebaya sebagai bentuk apresiasi kepada sosok Raden Ajeng Kartini yang begitu menginspirasi kepada seluruh kaum wanita.

Pj Bupati HSU menyampaikan, Peringatan Hari Kartini sebagai upaya merefleksikan dan menghormati perjuangan R.A. Kartini mewujudkan



Organisasi wanita yang hadir dalam acara Peringatan Hari Kartini ke-145. (diskominfoandi)

kesetaraan gender di segala bidang. Perlunya mendorong kaum perempuan agar lebih berdaya, kuat, cerdas, mandiri dan tangguh.

"Prinsipnya Kartini percaya bahwa perempuan memiliki

kemampuan dan hak yang sama seperti laki-laki. Maka dari itu, kaum perempuan berhak untuk belajar dan berkembang.

pendahulu kita R.A Kartini, generasi muda wajib terus

memperjuangkannya hak hak kaum perempuan," kata Zakly.

Zakly mengumpamakan di bidang pendidikan, jangan sampai terjadi hal hal diskriminatif menimpa kaum perempuan. Berangkat dari inspirasi Kartini yang menjadi sosok perempuan berani dan kompeten dalam segala bidang, "Sehingga hari baik ini marilah kita jadikan momentum hari kartini kita jadikan momentum untuk terus berjuang untuk menjaga Keberlangsungan hak hak perempuan," ucapnya.

Zakly juga berpesan, kaum wanita HSU untuk pandai menjadi penerus perjuangan Kartini, salah satunya dalam menentukan nasib kaumnya, sehingga akan menjadi impian dan tujuan kartini akan benar benar terwujud sepenuhnya.(ayt)

Pj Bupati HSU Antusias Sambut Kafilah Kabupaten HSU di MTQN XXXV

AMUNTAI, K.Pos- Kedatangan Kafilah asal Kabupaten Hulu Sungai Utara (HSU) yang memasuki lapangan pembukaan MTQN XXXV Tingkat Provinsi Kalimantan Selatan di Kabupaten Tapin disambut Pj Bupati HSU Zakly Asswan.

Pj Bupati HSU yang hadir melambaikan tangan ke para Kafilah, seraya memberikan semangat saat defile kafilah Kabupaten HSU memasuki lapangan, Sabtu (27/4/2024) malam.

Mengusung tema "Dengan MTQ Kita Wujudkan Masyarakat yang Berkarakter Qur'ani untuk Banua Lebih Bermartabat Maju dan Mandiri" gelaran MTQ kali ini dilaksanakan sejak tanggal 25 April - 2 Mei 2024

Pj Bupati HSU, Zakly Asswan, didampingi oleh Pj Ketua TP PKK, Gusti Elvira Riana Dewi Sari, turut hadir memberikan semangat kepada rombongan kafilah HSU.

Di kesempatan tersebut, Zakly mengatakan, kafilah dari Kabupaten



Defile Kafilah Kabupaten HSU yang menyapa tamu dan undangan, termasuk Pj Bupati HSU Zakly Asswan, serta seluruh masyarakat yang menghadiri pembukaan MTQ Nasional Kalsel. (diskominfoandi)

HSU dapat menjadi tamu yang baik bagi tuan rumah dan seluruh peserta, tamu dan undangan, serta le panitia, dengan menjalin silaturahmi sesama kafilah, dan yang utama adalah berprestasi.

"Kiranya dapat menjaga kesehatan, istirahat yang cukup

selama mengikuti ajang MTQ kali ini. Karena kesehatan adalah segalanya, kita mendoakan semuanya selamat," ungkapnya.

Diketahui, dari total 24 cabang lomba, LPTQ Kabupaten HSU mengirimkan total 83 orang terdiri dari 54 qori-qoriah, 11 official, 12

pelatih, dan 6 petugas teknis

Selain itu, Zakly berharap MTQ menjadi bagian dari pembinaan seni baca Al-Qur'an yang memberikan dorongan motivasi kepada masyarakat untuk membumikan Al-Qur'an, khususnya bagi masyarakat HSU.



MTQ Nasional Ke XXXV Tingkat Kalimantan Selatan Berlangsung Meriah

Musabaqah Tilawatil Qur'an Nasional ke XXXV Tingkat Provinsi Kalimantan Selatan di Kabupaten Tapin secara resmi buka, bertempat Panggung Utama Ruang Terbuka Publik (RTP) Kawasan Rantau Baru. Sabtu (26/4/2024) malam.

RANTAU, K.Pos- Pembukaan ditandai pemukulan bedug oleh Gubernur Kalsel H Sahbirin Noor diwakili Plt Biro Kesra Setda Provinsi Kalsel Ahmad Solhan di dampingi Pj Bupati Tapin Muhammad Syarifuddin, Ketua DPRD Provinsi Kalsel Supian HK, Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Kalsel HM Thambrin.

Gelaran MTQ mengangkat tema Dengan MTQ kita wujudkan masyarakat yang berkarakter qurani untuk banua lebih bermartabat maju dan mandiri.

Pj Bupati Tapin Muhammad Syarifuddin mengucapkan selamat datang kepada Gubernur Kalsel yang dalam hal ini diwakili oleh Kepala Biro Kesra Provinsi Kalsel yang telah meluangkan waktunya untuk bersama sama mengikuti pembukaan MTQ Nasional ke 35 tingkat Provinsi Kalsel di Kabupaten Tapin.

"Saya ucapkan selamat datang kepada Gubernur Kalsel diwakili Plt Biro Kesra Kalsel serta seluruh



Gubernur Kalsel H Sahbirin Noor diwakili Plt Biro Kesra Setda Provinsi Kalsel Ahmad Solhan pukul bedug sebagai tanda dibukanya MTQ Nasional Ke 35 Tingkat Provinsi Kalsel di Kabupaten Tapin.(ist)

kontingan kafilah dari 12 Kab Kota Se Kalimantan Selatan untuk mengikuti MTQ Nasional di Kabupaten Tapin dan kami mohon maaf apabila terdapat kekurangan dalam pelayanan dan fasilitas yang tersedia, "ucap Pj Bupati Tapin

Menurutnya pelaksanaan MTQ sejatinya dapat meningkatkan jejak peradaban yang ditandai dengan berubahnya pola pikir kebiasaan serta karakter dari pemikiran yang sebelumnya yang inklusif dan maju.

Peradaban itu sendiri saya rasa tidak terlepas dari kualitas sumber daya manusia tentu SDM ini juga ditentukan oleh tingkat pendidikan yang berakhlak karena tingginya tingkat pendidikan belum menjadi jaminan akan tingginya kualitas diri yang berakhlak.

Senada disampaikan Kepala Kakanwil Kementerian Agama Provinsi Kalsel HM Thambrin mengucapkan terima kasih kepada Gubernur Kalsel H Sahbirin Noor atas dukungan dan motivasi sehingga gelaran MTQ dapat dilaksanakan dengan baik dan lancar.

Selain itu juga kami ucapan terima kasih kepada Pj Bupati Tapin beserta jajaran yang telah luar biasa menyiapkan kegiatan MTQ begitu hebat dan indah.

"Ajang MTQ ini tidak hanya sekedar lomba tetapi untuk bisa merenungi, menghayati dan mengamalkan serta membaca isi kandungan Alquran,"ujarnya.

Gubernur Kalimantan Selatan diwakili Plt Kepala Biro Kesra Ahmad Solhan dalam sambutannya

menyampaikan dengan digelarnya MTQ berharap dapat melahirkan kader-kader MTQ Banua yang diharapkan menjadi penerus pendahulu mereka yang telah menoreh prestasi tidak hanya di tingkat nasional juga International.

"Maka dari itu MTQ sebagai salah satu event akbar di banua kita, even yang sangat dirindukan oleh masyarakat kita, event yang memiliki daya tarik, event yang dapat menunjukkan daya saing daerah, event yang mendongkrak perekonomian masyarakat serta menjadi siar bagi agama Islam yang rahmatan lilalamin, "ujar nya menyampaikan sambutan gubernur

Terakhir saya berpesan dan ingatkan para panitia penyelenggara kafilah dewan hakim untuk menjunjung tinggi sportifitas.

"Dengan sportifitas insha Allah setiap lomba dan pertandingan berjalan baik dan lain serta menghasilkan yang terbaik sebagai juaranya,"tandasnya.

Untuk diketahui tuan rumah Kabupaten Tapin sebagai penyelenggara pada ajang MTQ ini akan menyiapkan hadiah berupa uang pembinaan total sekitar 2,6 miliar rupiah yang mana untuk juara 1 di setiap cabang lomba mendapatkan hadiah umrah dan juga ada hadiah di setiap venue lomba.(dil)

SUSUNAN REDAKSI

Penerbit/percetakan : PT. Sinar Insan Media
 Komisaris : H. Muhammad Lutfi Darlan, S.Sos
 Pembina : H. Udin Salmani SE
 Direktur Utama : Zaldi Ariandi S.I.Kom
 Pimpinan Umum : Zoeanda Adriani
 Wakil Pimpinan Umum : M. Mahdi
 Pimpinan Perusahaan : Zoeranda Noviani
 Wakil Pimpinan Perusahaan :
 Ramadhani Faya Putri
 Pimpinan Redaksi /Penanggung Jawab :
 S. A. Lingga
 Dewan Redaksi : (Lingga, Mahdi, Wandu)
 Redaktur Pelaksana : Rahmawandi
 Redaktur : Asphan Zain, Bambang CE, Mulyadi
 Redaksi : Ahmad Fauzi, M. Sidik, Anas, M Hafidz, M. Fudail,Fahrulani, Ibrahim

Fahmi DM (Banjarbaru, Banjar)
 Muliadi (Barito Kuala)
 Muhammad Abdillah (Tapin)
 Adiyat (HST) Sofan (HSS)
 Adiat Ikhsan (HSU)
 Kurnady Franatha (Balangan)
 Nur Ali (Tabalong)
 Kristiawan, (Tanah Bumbu)
 M. Muliana, Ardiansyah (Kotabaru)
 David Juniar, Yen Sutisna, Fadli (Palangka Raya)
 Rabudianoor SY Ikat (Kepala Biro Barito Selatan)
 Zainudin, SE (Kepala Biro Murung Raya dan Barito Utara)
 Charli Silitonga(Barito Utara)
 M Alfian (Murung Raya)
 Manager Iklan : M Sidik
 Sirkulasi : Syamsuddin

Lay Out : Zainal ilmi, Haqqul Yaqin
 kalselpos.tv : Aam Hamberani, M. Iqbal
 Legal Hukum : RM. B.Krisna Dewa,
 M.Mar, SH Djarkani SH, Muhammad Enrico
 Hamlizar Tulis, SH

Kantor Kalselpos :
 Jln Sultan Adam RT 14 RW 002 Ruko No 5
 Sungai Miai Banjarmasin Utara Banjarmasin
 Kalimantan Selatan Kode Pos 70123.
 Nomor Telepon : 0511 6788495
 Email : poskalsel@gmail.com
 Bank MANDIRI
 No Rek. : 0310012223908
 A.n : PT. INSAN MEDIA MEDIA



DEWANPERS

Sertifikat

No: 207/DP-Terverifikasi/K/II/2018

Diberikan kepada:

PT. SINAR INSAN MEDIA



Telah diverifikasi oleh Dewan Pers

Jakarta, 1 Februari 2018

Dewan Pers



Yosep Adi Prasetyo
Ketua

Humas RSUD Ulin sebut 'Sesuai Standar'

BANJARMASIN, K.Pos - Polisi pun saat ini telah melakukan sejumlah penyelidikan dan meminta keterangan saksi, guna mengungkap kejadian yang membuat publik geger tersebut///

Yan Kurniawan, Humas RSUD Ulin Banjarmasin saat dikonfirmasi mengatakan, pihaknya meyakini tenaga kesehatan (Nakes) di rumah sakit milik Pemprov Kalsel tersebut sudah bertindak sesuai dengan

standar prosedur.

Namun pihaknya menghargai dan akan mengikuti seluruh proses pemeriksaan dan meminta semua pihak untuk menunggu hasil pemeriksaan dari Kepolisian terlebih dahulu, dengan mengedepankan asas praduga tak bersalah.

Sementara Itu Kasat Reskrim Polresta Banjarmasin, Kompol Thomas Afrian menyatakan jika korbannya adalah seorang perempuan berinisial MS (38),

warga Kelurahan Basirih, Kecamatan Banjarmasin Selatan, dan kasusnya terjadi pada Minggu (14/4/2024) lalu, sekitar pukul 04.00 Wita.p

Laporan tersebut pihaknya terima, pada Jumat (19/4/2024) lalu, di mana saat itu dilaporkan korban hendak melakukan persalinan.

Diketahui kondisi kandungan korban dalam keadaan tidak normal alias Sungsang, namun tetap dilakukan proses persalinan normal,

sehingga menyebabkan kepala bayi terputus dan tertinggal di dalam rahim atau kandungan korban.

Dalam menangani laporan tersebut, pihak Satreskrim Polresta Banjarmasin telah membentuk beberapa tim untuk melakukan kegiatan penyelidikan lebih lanjut.

Bahkan sudah ada beberapa saksi yang dimintai keterangannya terkait laporan dugaan Malapraktik di RSUD Ulin tersebut. (fiz)

Uzbekistan ngaku Dekat dengan Juara

maka akan lolos ke final dan akan menghadapi pemenang laga Irak Vs Jepang.

Uzbekistan lolos ke semifinal Piala Asia U-23 2024 setelah mengalahkan

Arab Saudi dengan skor 2-0.

"Sungguh luar biasa bisa menang melawan mereka, tapi ini baru perempat final," kata Norchaev,

dilansir dari laman AFC sebagaimana juga dikutip kalselpos.com.

"Kami masih perlu mempersiapkan dua pertandingan lagi.

"Saya yakin kami bisa berbuat lebih banyak lagi, dan kami akan bersiap menghadapi pertandingan - pertandingan itu," ujarnya. (tim)

Syamsuddin Noor tak lagi berstatus Internasional

status bandara Internasional itu adalah Bandara Syamsuddin Noor Banjarmasin yang berlokasi di Banjarbaru.

Dalam Kepmen tersebut hanya ditetapkan 17 bandara yang berstatus sebagai bandara Internasional di Indonesia, dari semula berjumlah 34 bandara Internasional.

Juru Bicara Kemenhub, Adita Irawati mengatakan, hal ini dilakukan untuk dapat mendorong sektor penerbangan Nasional yang sempat terpuruk saat pandemi COVID-19.

"KM 31/2004 ini dikeluarkan dengan tujuan untuk melindungi penerbangan Internasional pasca-pandemi dengan menjadikan bandara sebagai hub (pengumpan) Internasional di negara sendiri," kata Adita dalam rilis resmi, dikutip Sabtu (27/4) kemarin, sebagaimana juga dikutip kalselpos.com.

Berdasarkan data Direktorat Jenderal Perhubungan Udara Kemenhub, dari 34 bandara Internasional yang dibuka dari 2015-2021, hanya beberapa bandara saja yang melayani penerbangan niaga berjadwal luar negeri dari/ ke

berbagai negara.

Bandara-bandara tersebut meliputi Soekarno-Hatta (Jakarta), I Gusti Ngurah Rai (Bali), Juanda (Surabaya), Sultan Hasanuddin (Makassar), dan Kualanamu (Medan).

Sedangkan beberapa bandara internasional hanya melayani penerbangan jarak dekat dari/ke satu atau dua negara saja.

Bahkan berdasarkan data tersebut, ada bandara Internasional yang tercatat melakukan penerbangan Internasional beberapa kali atau sama sekali tidak memiliki pelayanan penerbangan Internasional.

Kondisi tersebut menyebabkan operasional menjadi tidak efektif dan efisien dalam pemanfaatannya.

"Selama ini sebagian besar bandara Internasional hanya melayani penerbangan Internasional ke beberapa negara tertentu saja dan bukan merupakan penerbangan jarak jauh, sehingga hubungan Internasional justru dinikmati oleh negara lain," kata Adita.

Berikut daftar 17 bandara yang ditetapkan sebagai Bandara

Internasional :

1. Bandara Sultan Iskandar Muda, Aceh Besar, Aceh
2. Bandara Kualanamu, Deli Serdang, Sumatera Utara
3. Bandara Minangkabau, Padang Pariaman, Sumatera Barat
4. Bandara Sultan Syarif Kasim II, Pekanbaru, Riau
5. Bandara Hang Nadim, Banten, Kepulauan Riau.
6. Bandara Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten
7. Bandara Halim Perdanakusuma, Jakarta Timur, DKI Jakarta
8. Bandara Kertajati, Majalengka, Jawa Barat
9. Bandara Kulonprogo, Kulonprogo, Daerah Istimewa Yogyakarta
10. Bandara Juanda, Sidoarjo, Jawa Timur
11. Bandara I Gusti Ngurah Rai, Badung, Bali
12. Bandara Zainuddin Abdul Madjid, Lombok Tengah, NTB
13. Bandara Sultan Aji Muhammad Sulaiman, Balikpapan, Kalimantan Timur
14. Bandara Sultan Hasanuddin, Maros, Sulawesi Selatan
15. Bandara Sam Ratulangi, Manado, Sulawesi Utara
16. Bandara Sentani, Jayapura, Papua
17. Bandara Komodo, Labuan Bajo, NTT

15. Bandara Sam Ratulangi, Manado, Sulawesi Utara

16. Bandara Sentani, Jayapura, Papua

17. Bandara Komodo, Labuan Bajo, NTT

Kendati kehilangan status bandara Internasional, beberapa bandara yang kini status penggunaannya menjadi bandara domestik, pada prinsipnya tetap dapat melayani penerbangan luar negeri untuk kepentingan tertentu secara temporer (sementara).

Namun dengan syarat mendapatkan penetapan oleh Menteri Perhubungan sesuai dengan Peraturan Menteri Perhubungan Nomor PM 40 Tahun 2023 tentang Perubahan Atas Peraturan Menteri Perhubungan Nomor PM 39 Tahun 2019 tentang Tata Kelola Kelembagaan dan Organisasi Kelembagaan Perhubungan Nasional, yaitu untuk kegiatan tertentu meliputi, Kenegaraan;

Kegiatan atau acara yang bersifat internasional, Embarkasi dan Debarkasi haji, Menunjang pertumbuhan ekonomi nasional, seperti industri pariwisata dan perdagangan; atau Penanganan bencana. (tim)

Eo 58 Production, sukses gelar Pesta Spektakuler

sekarang mendapat kepercayaan menggarap event besar tahunan dalam rangka Hari Ulang Tahun Kabupaten yang berjudul " Bumi Bersujud Serambi Madinah".

Kelly dari Eo 58 production yang sukses menggelar kegiatan event besar mengucapkan, terimakasih

atas kepercayaan Pemerintah Kabupaten Tanah Bumbu yang telah mempercayakan event tahunan ini kepada mereka.

"Kami limalapan production sangat berterimakasih sudah dikasih kepercayaan Pemerintah Daerah Tanah Bumbu dalam melaksanakan Pesta

Pantai Mappanre Ri Tasi'e 2024 kepada kami, dan merasa sangat puas atas terselenggaranya acara ini," ucapnya.

Ditambahkannya, kegiatan mappanre Ri Tasi'e bersinergi dengan Instansi setempat. "Kami juga berterimakasih untuk semua instansi yang telah bersinergi untuk

project Mappanre Ri Tasi'e 2024 ini, insyaallah kedepannya segala kekurangan akan kami perbaiki," Tutupnya.

Perlu di ketahui, dalam event besar ini juga di meriahkan dengan sederet artis ibukota seperti, Jihan Audy, Salma Salsabil dan Armada Band.(tim)



Bupati Halal Bihalal dengan masyarakat Tiga Kecamatan

“Mari bersama-sama membuka lembaran baru masa depan dengan memperkuat silaturahmi sekaligus menyatukan hati, niat dan langkah dalam mewujudkan Kabupaten Kotabaru yang bermarwah maju dan sejahtera”

KOTABARU, K.Pos - Pasca lebaran Idul Fitri 1445 Hijriah/2024 Masehi Bupati Kotabaru H. Sayed Jafar Alaydrus, SH menggelar Halal Bihalal bersama masyarakat, Kecamatan Sungai Durian, Pamukan Utara dan Pamukan Barat, Forkopimcam serta Aparat Desa yang bertempat di Halaman Kantor Pemerintah Kecamatan Pamukan Barat Desa Sengayam, Kamis (25/4) kemarin.

Di depan masyarakat dan tamu undangan yang hadir Bupati H. Sayed Jafar mengatakan, momentum Idul Fitri dan Halal Bihalal yang dilaksanakan ini tentunya akan dapat mempererat tali silaturahmi antar pemerintah dan masyarakat.

“Mari bersama-sama membuka lembaran baru masa depan dengan memperkuat silaturahmi sekaligus menyatukan hati, niat dan langkah



SILATURAHMI - Halal Bihalal dan silaturahmi bersama masyarakat Kecamatan Sungai Durian, Pamukan Utara dan Pamukan Barat, Forkopimcam serta aparat desa, bertempat di Halaman Kantor Pemerintah Kecamatan Pamukan Barat Desa Sengayam, Kamis (25/4/2024).(ist)

dalam mewujudkan Kabupaten Kotabaru yang bermarwah maju dan sejahtera,” tutur Bupati H. Sayed Jafar.

Beliau juga membeberkan, memasuki akhir masa kepemimpinannya beberapa misi serta program unggulan daerah, yang berisikan harapan, cita-cita serta keinginan masyarakat secara bertahap telah dapat diwujudkan.

“Kita telah banyak mengembangkan sektor pariwisata untuk meningkatkan perekonomian Kotabaru, salah satunya terbukti dengan membludaknya pelancong pada libur lebaran beberapa waktu yang lalu untuk menikmati

destinasi wisata di Kabupaten Kotabaru,” terang Bupati.

Begitu pula dalam upaya meningkatkan pelayanan kesehatan, sebagai solusi dari permasalahan pelayanan kesehatan rujukan yang selama ini menjadi masalah besar bagi masyarakat yang berada di Perbatasan Kabupaten Kotabaru dan Kalimantan Timur, telah dibangun RSUD (Rumah sakit Umum Daerah) yang bertempat di Sengayam yang merupakan Ibu Kota Pamukan Barat dapat dioperasikan seutuhnya, sehingga masyarakat tidak perlu jauh-jauh lagi untuk berobat.

Lalu upaya untuk meningkatkan akses transportasi, Pemerintah Kabupaten Kotabaru terus meupayakan terlaksananya pembangunan jembatan penghubung antar Pulau Laut (Kotabaru) dengan daratan Kalimantan serta terus meupayakan perbaikan jalan di kecamatan dan desa yang ada di Kabupaten Kotabaru.

“Saya juga mengajak rekan-rekan Legislatif, Forkopimda, Camat, Forkopimcam serta masyarakat Kotabaru, untuk terus menjaga serta meningkatkan kekompakan, sinergisitas dan koordinasi yang telah terbangun baik selama ini,” tutupnya mengakhiri sambutan.

Acara juga diisi dengan ceramah agama oleh Ust. Khairul Fahmi dari Sengayam Kecamatan Pamukan Barat.

Acara diakhiri dengan salam-salaman seraya bermaaf-maafan kepada seluruh tamu yang hadir. Tampak terlihat hadir diacara ini

Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Kotabaru Hj. Fatma Idiana Sayed Jafar, Forkopimda, Kepala SOPD, Camat, Forkopimcam, Kepala Desa, Tokoh Agama, serta Masyarakat.(ana)

Kafilah MTQN ke-XXXV perkenalkan Masjid Kapal Apung Siring Laut

KOTABARU, K.Pos - Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) ke-XXXV Tingkat Provinsi Kalimantan Selatan yang digelar di Kabupaten Tapin (Rantau) Hulu Sungai Selatan (HSS) dimana dalam pawai Taaruf Kafilah Kabupaten Kotabaru menampilkan Masjid Kapal Apung Siring Laut, Sabtu (27/4).

Tampak terlihat hadir di acara ini Pj. Bupati Tapin Muhammad Syarifuddin, M. Pd, Sekretaris Daerah Kotabaru Drs. H. Said Akhmad Assegaf, MM, Plt. Kepala Biro Kesejahteraan Masyarakat Setda Provinsi Kalimantan Selatan Ir. Ahmad Solhan, ST, MT, Forkopimda, Kepala SOPD, Kepala Kementerian Agama Kotabaru Dr. H. AKhmad Kamal, S. HI. M.Ag dan Tamu Undangan lainnya.

Dalam sambutan Gubernur Kalimantan Selatan yang dibacakan oleh Plt. Kepala Biro Kesejahteraan Masyarakat Setda Provinsi Kalimantan Selatan Ahmad Solhan menyampaikan, pelaksanaan pawai taaruf ini sebagai awal kita siap melaksanakan MTQN.

“Pawai taaruf ini merefleksikan bahwa kita benar-benar siap menyelenggarakan dan mendukung event MTQN ke-XXXV Tingkat Provinsi Kalimantan Selatan, dan pawai taaruf ini menggambarkan kebudayaan dan kesenian islam amat beragam,” ucapnya.

Sementara itu, Sektetaris Daerah Kotabaru H. Said Akhmad juga mengatakan, MTQN ke-XXXV Tingkat Provinsi Kalimantan Selatan di Kabupaten Tapin ini Kabupaten

Kotabaru mengangkat Masjid Apung Siring Laut dalam pelaksanaan pawai taaruf dalam rangka pengembangam wisata religius.

“Pada pawai taaruf hari ini kita mengangkat Masjid Apung karena Kabupaten Kotabaru Komitmen selain tempat wisata, dan bagaimana mengembangkan wisata religius. Sepengetahuan saya didaerah lain hanya berbentuk Masjid Apung kalau Daerah kita adalah Kapal Apung. Selain itu, kita juga ingin ikut serta dalam memeriahkan dan menyemarakkan syiar islam melalui Musabaqah Tilawati Quran,” ungkap Sekda Kotabaru.

Kafilah Kabupaten Kotabaru sebagai kafilah urutan ketujuh dengan menampilkan hadrah yang diiringi dengan lantunan shalawat berjalan

beriringan dengan total 113 orang yang terdiri dari kafilah yang dipimpin Asisten I dan Staf Ahli Bidang Pemerintahan Setda Kotabaru dan diikuti Camat Sekabupaten Kotabaru.

Kafilah Kabupaten Kotabaru membentangkan spanduk yang bertuliskan “Dengan Semangat Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) Nasional Mari Kita Membudidayakan Gemar Membaca Al-Quran”.

Adapun rute yang dilalui peserta pawai taaruf dimulai dari Jalan Ruang Terbuka Publik Rantau, Jalan H. Hasan Basri, Jalan A. Yani Kupang, dan Perempatan Lampu Merah Kupang menuju Jalan H. Isbat menuju Kota Rantau, lewat Jalan Rantau Margasari terus kembali ke Jalan H. Hasan Basri dan Finis di Lapangan Dwidharma Rantau.(ana)

Gowes Halal Bihalal, Pj Bupati Harapkan Masyarakat Gemar Olahraga

Penjabat (Pj) Bupati Hulu Sungai Selatan (HSS) Hermansyah membuka gowes halal bihalal bersepeda rakat mufakat, di Depan Lapangan MTQ Kandangan, Sabtu (27/4/2024).

KANDANGAN, K.Pos - Gowes halal bihalal bersepeda rakat mufakat, dilepas oleh Pj Ketua TP PKK Kabupaten HSS Rusnawati Hermansyah yang diikuti ribuan warga Bumi Rakat Mufakat dan bersama jajaran pejabat lingkup Pemkab HSS.

Gowes halal bihalal bersepeda rakat mufakat menempuh jarak 15 kilometer tujuan untuk mengajak masyarakat Kabupaten HSS semakin mencintai olahraga bersepeda agar masyarakat tetap sehat.

Gowes halal bihalal memperebutkan berbagai hadiah door prize dan umroh dari Ketua TP PKK Provinsi Kalsel Raudhatul Jannah (Acil Odah) sebagai hadirinya.

Pj Bupati HSS Hermansyah dalam sambutan Gubernur Kalsel Sahbirin



MELEPAS- Pj Ketua TP PKK Kabupaten HSS Rusnawati Hermansyah melepas gowes halal bihalal bersepeda rakat mufakat. (Kominfo)

Noor mengucapkan selamat hari raya Idul Fitri 1445 Hijriah, minal aidin wal faizin, mohon maaf lahir dan bathin, kepada seluruh masyarakat Bumi Rakat Mufakat.

“Semoga halal bihalal bersepeda rakat mufakat dapat mempererat jalinan silaturahmi diantara

kita semua,” ujar Hermansyah menyampaikan pesan Paman Birin dan Acil Odah.

Hermansyah berpesan kepada masyarakat Kabupaten HSS agar terus menjaga kekompakan, sinergitas, kolaborasi, dan kerja sama semua, khususnya antara pemerintah dan

masyarakat, demi terwujudnya banua yang kokoh dan maju.

“Mari kita terus menjadi silaturahmi dan berbagi informasi, pengalaman, dengan suasana yang lebih santai dan penuh keakraban melalui gowes halal bihalal,” ujarnya. (fan)

Pj Bupati Hermansyah dan istri hadir Pembukaan MTQ di Tapin

KANDANGAN, K.Pos -Penjabat (Pj) Bupati Hulu Sungai Selatan (HSS) Hermansyah bersama Pj Ketua TP PKK Kabupaten HSS Rusnawati menghadiri pembukaan Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) Nasional ke XXXV tingkat Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel) yang digelar di Kabupaten Tapin, (27/4/2024) malam.

Pj Bupati Hermansyah dan Pj Ketua TP PKK Kabupaten HSS Rusnawati menghadiri pembukaan MTQ untuk memberikan dukungan kepada semua kafilah Bumi Rakat Mufakat yang mengikuti MTQ.



HADIRI- Pj Bupati HSS Hermansyah dan istri menghadiri pembukaan MTQ Nasional ke XXXV tingkat Provinsi Kalsel di Kabupaten Tapin. (Kominfo)

Pj Bupati HSS Hermansyah mengapresiasi atas terlaksananya kegiatan MTQ Nasional ke

XXXV tingkat Provinsi Kalsel di Kabupaten Tapin sebagai tuan rumah pelaksanaan.

Hermansyah berpesan kepada para kafilah Kabupaten HSS untuk menampilkan performa terbaiknya di ajang MTQ tingkat Provinsi Kalsel.

Hermansyah berharap para peserta dapat memberikan penampilan terbaik untuk menginspirasi masyarakat dalam meningkatkan kualitas bacaan Al-Quran.

“Semoga kafilah Kabupaten HSS menjadi yang terbaik di ajang MTQ Nasional ke XXXV tingkat Provinsi Kalsel,” harap Pj Bupati Hermansyah. (fan)